



**MOSCÚ** Decenas de muertos al aterrizar un avión en llamas **P5**

**DEPORTES** El Atlético gana la Liga de la explosión del fútbol femenino **P34**



## Macri ofrece un pacto económico al peronismo moderado

### El presidente argentino busca negociar un acuerdo de estabilidad con la oposición

ENRIC GONZÁLEZ, **Buenos Aires**  
El presidente de Argentina, Mauricio Macri, busca un pacto con el peronismo moderado. El líder argentino propone un "acuerdo de

estabilidad" sobre unos cuantos puntos básicos, como el compromiso de pagar la deuda o el respeto a la independencia del banco central, gane quien gane las próximas elecciones presidenciales del mes de octubre. ¿Tiene como objetivo tranquilizar a los mercados financieros? ¿Se trata de una maniobra electoral para dividir al peronismo? ¿Quiere aislar a Cristina Fernández de Kirchner? ¿Es un gesto de pánico? Un poco de todo, probablemente. La recepción a la oferta es fría de momento, salvo entre los empresarios.

Los sondeos que maneja el Gobierno parecen sugerir la conveniencia de un baño de humildad y de una apertura a la oposición no kirchnerista, algo que Macri y su jefe de Gabinete, Marcos Peña, no habían contemplado hasta ahora. La semana pasada, una encuesta indicó por primera vez que la expresidenta podía imponerse a Macri. Eso produjo fuertes turbulencias en los mercados financieros, temerosos de que un retorno de Fernández rompiera los acuerdos con el Fondo Monetario Internacional (FMI) y las reglas de juego liberales, e inundó de pesimismo la Casa Rosada. **PÁGINA 6**

## El plan de Guaidó para el cambio se desinfla

FRANCESCO MANETTO, **Caracas**  
El presidente interino de Venezuela, Juan Guaidó, no ha logrado la renuncia de Nicolás Maduro y mantener el poder de convocatoria después del intento fallido de agrietar la lealtad al régimen por parte del Ejército con la liberación de Leopoldo López. La denominada *Operación Libertad*, la hoja de ruta para forzar un cambio en el país, se ha quedado en un eslogan por ahora, mientras el chavismo se emplea en lanzar mensajes de unidad. La situación entra en una nueva fase de estancamiento. **PÁGINA 4**

## Panamá vota bajo el signo de la desigualdad

IGNACIO FARIZA, **Panamá**  
En medio de un creciente descontento con los partidos tradicionales y la corrupción, los panameños acudieron ayer masivamente a las urnas para elegir al sucesor del actual presidente Juan Carlos Varela, con una popularidad bajo mínimos por el estancamiento económico en uno de los países más desiguales del mundo. Los sondeos daban como favorito a Laurentino Cortizo, del PRD. **PÁGINA 7**



Funeral ayer en Gaza de la niña de 14 meses que resultó muerta el sábado en un ataque. / K. HAMRA (AP)

## Israel y Hamás se sitúan al borde de la guerra en Gaza

### Los ataques cruzados han causado la muerte de 21 palestinos y cuatro israelíes en la escalada más violenta en la zona desde 2014

JUAN CARLOS SANZ, **Jerusalén**  
Israel y Hamás se encaminan hacia la guerra en la mayor escalada de violencia desde 2014. Al menos cuatro israelíes y 21 palestinos murieron en los ataques, entre ellos dos embarazadas y una niña de 14 meses. El Ejército israelí respondió a la lluvia de cientos de cohetes lanzados desde Gaza en los últimos

dos días con ataques aéreos sobre la Franja, donde viven dos millones de personas. También reanudó los asesinatos selectivos, al matar al que sus servicios de inteligencia consideran el encargado de financiar a Hamás.

Israel destruyó la sede de Seguridad Interior del movimiento islamista en la Franja, y fuentes palestinas dieron cuenta

ayer de la destrucción de 60 casas de civiles y de daños en otros 540 edificios. Israel cerró todos los accesos a la Franja y desplegó carros de combate a la frontera ante una eventual incursión terrestre en Gaza. La escalada de violencia llega en vísperas de la celebración en Tel Aviv del festival de música de Eurovisión. **PÁGINAS 2 Y 3**



Tres meses después de la tragedia de Brumadinho, el país intenta controlar el sector

## La 'maldita' riqueza de las minas de Brasil

NAIARA GALARRAGA, **Congonhas**  
El verde paisaje del Estado brasileño de Minas Gerais (minas generales) está punteado por enormes brechas de ocre intenso que la minería escarba en la tierra y por descomunales depósitos para depositar los residuos que genera. El colapso de una de esas balsas en Brumadinho mató hace cien

días a 235 personas. Otras 35 siguen desaparecidas. Vale, la empresa propietaria de la mina y una de las mayores multinacionales del país, es reincidente. La tragedia generó una gran ola de indignación ciudadana que ha derivado en algunos cambios, pero el temor a que se repita está muy presente. **PÁGINA 8**